



# ぎおんばら

学校教育目標  
響き合い、輝かし合いながら、  
共によりよく生きようと  
する子どもの育成

令和2年3月24日発行 発行者：谷田部 二三子

## 令和初の卒業式！おめでとう6年生！未来に向かって大きく羽ばたけ！！

3月19日、抜けるような青空が広がる穏やかな天候に恵まれ、祇園小学校令和初の卒業式を無事挙行することができました。今年、新型コロナウイルス感染症対策のため、卒業生と保護者、下野市教育長、PTA会長、教職員のみでの卒業式となりましたが、卒業生は、そんな寂しさを感じさせないほど立派な態度で臨んでいました。背筋を伸ばしてしっかり前を見て話を聞く姿、心のこもった別れのことば、式歌、校歌。その眼差しはまっすぐ未来へと向かっているようでした。

私たち教職員からは、「別れのことば」と、見送りでの花のアーチとフラワーシャワーをサプライズでプレゼント。

おめでとう！みんながあなたたちを応援しているよ！！



今年度看板を新しくしました。紅白幕も張りました。休校のブランクを感じさせない別れのことば。笑顔いっぱい！



## 6年生、ありがとうございました ～6年生を送る会

2月27日夕方の安倍首相による突然の休校要請を受けて、3月2日に予定していた「6年生を送る会」を、急遽2月28日（金）に行うことにしました。感染のリスクを少しでも下げるために、「校庭で」「互いに接触するようなゲームをせずに」、在校生から歌とメッセージカードをプレゼントするのみの会となりましたが、6年生からは在校生一人一人へしおりをプレゼントしていただき、互いに感謝の気持ちを伝え合うことができたと思います。5年生は6年生のために、約1か月もの間、何度も話し合い、準備を進めてきたので、直前になって計画を変更することになり、残念だったと思います。しかし、そんな様子は微塵も見せずに、笑顔でやり遂げることができました。頼もしく感じました。4月からは素晴らしい最上級生になれそうです。



## 新型コロナウイルス感染症対策のために縮減する令和2年4月の行事等(R2.3.24現在)

- 入学式…1年生とその保護者、来賓（市長とPTA会長）、一部の教職員のみで行います。2～6年生は授業です。
- 授業参観・懇談会…実施しません。
- 家庭訪問…4月は、家の場所のみ確認させていただきます。（保護者の方は不在でも大丈夫です。）そして、7月に、個人面談でなく家庭訪問をさせていただきます。
- 全国学力・学習状況調査(6年)、とちぎっ子学習状況調査(4・5年)…4月の実施は取りやめになりました。来年度中に実施するかどうかは未定です。

**今年度も多くの方にご協力いただき、学校生活がより充実したものになりました。  
ありがとうございました。**

- |  |  |
|--|--|
| <p>4月 避難訓練（全学年）石橋消防組合消防署<br/>リコーダー講習会（3年）進駈堂楽器</p> <p>5月 毛筆学習（3年）長先生</p> <p>6月 町探検（2年）地域の商店・施設と保護者<br/>交通安全教室（4年）佐川急便<br/>歯磨き指導（6年）学校歯科医、歯科衛生士<br/>薬物乱用教室（6年）学校薬剤師<br/>不審者対応避難訓練（全学年）スクールサポーター</p> <p>7月 新聞活用講座（4年）下野新聞社<br/>モノづくりキャラバン（5年）日産自動車<br/>水辺の安全教室（6年）B&amp;G</p> <p>9月 ざりがにとり（2年）保護者<br/>昆虫の観察（3年）県立博物館<br/>思春期講座（5年）保健師、助産師<br/>ミシンボランティア（6年）保護者</p> | <p>10月 いのちの授業（2年）えがおのたまご<br/>しいたけ栽培（2年）北研<br/>移動福祉講座（4年）市社会福祉協議会<br/>金銭教育（4年）県金融広報アドバイザー</p> <p>11月 チューリップ植え（1年）更生保護女性会<br/>ふくべ絵付け（3年）市生涯学習情報センター、ボランティア<br/>感染予防出前授業（3年）栃木地域感染予防コンソーシアム</p> <p>12月 昔の道具出前講座（3年）県立博物館</p> <p>1月 いきものとなかよし（1年）宇都宮動物園<br/>認知症サポーター養成講座（4年）市地域包括センター<br/>雅楽の世界を知ろう（6年）大神神社伝人保存会<br/>租税教室（6年）市税務課</p> <p>2月 ミシンボランティア（5年）保護者<br/>職業人に聞こう（6年）市生涯学習情報センター、ボランティア</p> |
|--|--|

その他にも・・・

○PTAによる読み聞かせ、図書ボランティア、図書室飾りボランティア、行事等における環境整備・運営支援

○ギオンジャーによる給食白衣修繕、図画作品発送協力、持久走大会補助、算数学習ボランティア

○保護者による保健室ボランティア

○らこんてによる読み聞かせ

○更生保護女性会による学級懇談会時の児童預かり

○浅和様と元気わいわい南河内クラブによるキンボール指導（クラブ活動）

○シモツケラボによるサイエンスショーと物づくり（クラブ活動）

○スクールガートや子ども避難の家の皆様

○高山牧場様からの堆肥とわらの寄贈

○地域の皆様によるPTA親子美化活動（8月）や二中学区合同クリーン活動（11月）への協力

※グリーンクラブによる昔遊びは、1年生のインフルエンザ流行と重なり、中止になりましたが、折り紙で作った駒やストロートンポをたくさん届けてくださいました。1年生は大喜び！後日、遊んでいる様子を撮った写真とお礼のメッセージカードを届けました。



歯磨き指導



えがおのたまご



算数学習ボランティア



ミシンボランティア

**2年間、たいへんお世話になりました**

保護者の皆様、地域の皆様、日頃より、本校の教育にご理解とご支援をいただきまして、ありがとうございました。おかげで、子どもたちは心身ともにさらに大きく成長することができました。

私にとって、教員生活最後の2年間でありましたが、素直で可能性に満ちた子どもたち、その子どもたちを慈愛の心で育てこられた保護者の皆様、地域の皆様と過ごすことのできた、幸せな2年間でありました。このステキな子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様のことを、より多くの方にお伝えたく、校長室通信「ぎおんばら」を地域回覧させていただきました。回覧に際しまして、快くご協力くださいました皆様、本当にありがとうございました。

子どもは地域の宝です。次代を担う大事な存在です。どうぞ、これからも広く温かい心で見守ってくださいますようお願い申し上げます。

